

La Politécnica pide a los empresarios que sean embajadores de esa universidad - La Razón - 22/09/2016



Un grupo de empresarios visitó la Universidad Politécnica de Valencia

La Politécnica pide a los empresarios que sean embajadores de esa universidad

R.V. - Valencia

La presidenta del Consejo Social de la Universidad Politécnica de Valencia, Mónica Bragado, pidió a los empresarios valencianos de la CEV que «se conviertan en nuestros embajadores, y que allá donde vayan saquen pecho por el talento que alberga nuestra Universidad».

Así lo expresó durante la visita que un grupo de 40 empresarios del Consejo Asesor de Presidencia

de la Confederación Empresarial Valenciana realizó a las instalaciones de la Universidad Politécnica de Valencia para conocer de primera mano una institución líder en investigación y formación técnica en la Comunitat.

La comitiva, encabezada por el rector de la UPV, Francisco Mora; la presidenta del Consejo Social de la UPV, Mónica Bragado; y el presidente de la CEV, Salvador Navarro, visitó el Instituto Universitario CMT - Motores Térmicos

donde se les ha mostrado un banco de motor de prueba; el espacio incubadora StartUPV que alberga más de 100 proyectos empresariales; y el Instituto Universitario de Automática e Informática Industrial (Instituto ai2), una de las estructuras de investigación más importantes de la UPV.

La visita, promovida por la CEV y el Consejo Social de la UPV, pretendía estrechar el acercamiento entre el mundo empresarial y académico.